

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model *Problem Based Learning* Menggunakan Media Kartu Berpasangan Terhadap Hasil Belajar dan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Pokok Bahasan Reaksi Redoks”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si,M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, Drs. Jasmidi, M.Si, dan Prof.Dr. Albinus Silalahi, M.S yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah 1 Bagian Kurikulum, Guru Kimia dan siswa/i kelas X MIA-6 dan X MIA-7 SMA Negeri 2 Binjai yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orangtua saya yaitu Ayahanda Kapten Tamrin Simanjorang dan Ibunda Nurlela Sari Harahap yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Terimakasih pula

untuk kedua saudara kandung penulis Widya Dwi Lestari dan Ari Kurniawan yang telah memberikan bantuan, semangat, dan doa dalam penyelesaian skripsi.

Terimakasih kepada teman KIMIA DIK C 2013 dan sahabat Bidadari Surga: Lailan, Indzim, Riska, Wilda, Ayu, Rika, Merri, Nurul, Widy, Nadia, Yati, dan Rika yang akan terus bersahabat hingga akhir hayat. Rasa terimakasih kepada kawan satu PS (Fikri, Della, Astuti, dan Putra) yang sama – sama berjuang menyusun skripsi. Terimakasih teristimewa kepada keluarga besar SIMANJORANG dan HARAHAHAP yang memberikan doa dan dukungannya dalam penyusunan skripsi. Terimakasih pula kepada kawan-kawan PPLT 2016 SMA Taman Siswa Medan yang telah memberikan warna dalam pengalaman penulis.

Medan, Juni 2017

Penulis

Ramadhani Putri Lestari .S

UNIVERSITY
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY